
A. La terminaison de la deuxième personne du singulier 
de l’impératif présent :


En général, la forme de l’impératif est identique à celle de l’indicatif. Cependant, 
pour certains verbes la terminaison de la deuxième personne du singulier (tu) 
change parfois. 


 1. LES VERBES EN -ER (ÉCOUTER, MANGER, PARLER, …) 

Tu parles 		 →　Parle !


Tu manges  	 →　Mange !


Tu écoutes  	 →　Écoute !


 

2. LES COCOS (CUEILLIR, OFFRIR, COUVRIR, OUVRIR, SOUFFRIR) 

Tu ouvres des boîtes.   →　Ouvre des boîtes !


Tu couvres des livres.   →　Couvre des livres !


⚠  C’est aussi le cas des verbes « aller, avoir et savoir ».

Tu vas à la gare immédiatement.  →　Va à la poste immédiatement !


Tu vas à Paris.   →　Va à Paris !


Tu as.   	 →　Aie !


Tu sais.   →　Sache !


3. LES AUTRES VERBES : 

Dans les autres cas, la forme de l’impératif présent est généralement la même 
qu’au présent de l’indicatif.


Tu prends.   	 →　Prends !


Tu viens.   	 →　Viens !


Tu finis.   		 →　Finis !
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⚠  ÊTRE A UNE CONJUGAISON PARTICULIÈRE :  

Tu es.   	 →　Sois !


B. L’impératif suivi de « EN » & « Y »


Suivis de EN et Y, tous les verbes à l’impératif se terminent par -s à la 
deuxième personne du singulier.


Tu en prends. 	 →　Prends-en !


Tu en mets. 		 →　Mets-en !


C’est également le cas les verbes en -er.
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INDICATIF IMPÉRATIF

Tu parles de tes problèmes. Tu en parles. Parle de tes problèmes ! Parles-en !

Tu manges du pain. Tu en manges. Mange du pain ! Manges-en !

Tu écoutes de la musique. Tu en écoutes. Écoute de la musique ! Écoutes-en !

Tu vas à la poste. Tu y vas. Va à la poste ! Vas-y !

Tu ouvres des boîtes. Tu en ouvres. Ouvre des boîtes ! Ouvres-en !

Tu couvres des livres. Tu en couvres. Couvre des livres ! Couvres-en !
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INDICATIF IMPÉRATIF

Tu ________ de tes problèmes. Tu en ________. ________ de tes problèmes ! ________-en !

Tu ________ du pain. ________ ________ du pain ! ________-en !

Tu ________ de la musique. Tu en ________. ________ de la musique ! ________-en !

Tu ________ à la poste. Tu y ________. ________ à la poste ! ________-y !

Tu ________ des boîtes. Tu en ________. ________ des boîtes ! ________-en !

Tu ________ des livres. Tu en ________. ________ des livres ! ________-en !
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